

*Avis à nos correspondants et à nos abonnés.*

—o—

1.—Les personnes qui écrivent à " La Voix du Précieux Sang " pour savoir si nous avons reçu une lettre qu'elles nous auraient adressée à une date antérieure, sont priés de nous en préciser le mois.

2.—Ceux de nos abonnés qui remarquent quelque inexactitude dans la manière dont nous leur adressons *La Voix du Précieux Sang*, sont priés de nous en informer. Prière aussi d'envoyer le nom de baptême tout au long, afin d'éviter que la Revue soit remise à des personnes ayant les mêmes initiales.

3.—L'abonnement à " La Voix du Précieux Sang " étant toujours datée du jour même où l'on s'abonne, les personnes qui voudraient se pourvoir des six premiers numéros, devront envoyer 50c. Si l'on ne désire que l'un ou l'autre de ces numéros, on voudra bien expédier 10 centins à " La Voix du Précieux Sang ", St-Hyacinthe, Canada.